

**veigné**

## Une initiation à la taille d'hiver réussie

Chacun sait combien la taille d'hiver destinée aux fruitiers du type pommiers et poiriers est très importante, car elle conditionne en grande partie la prochaine saison et la future fructification.

Cela explique le succès des Croqueurs de pommes qui, ce dimanche 16 février, ont rassemblé plus d'une centaine de visiteurs venus s'informer sur les différentes techniques sur le verger conservatoire, situé sur la route de Saint-Branchs, à la sortie de Veigné.

Pour ce faire, le président Alain Prossaird et Jean-Jacques Lebœuf ont rassemblé les visiteurs autour des arbres en basse tige, tandis que Michel Chican, Gérard Fumard et Gérard Terrasson expliquaient les techniques nécessaires aux arbres à haute tige. À signaler, les informations fournies par les Croqueurs de pommes dès le départ pour présenter le vocabulaire nécessaire à la taille. Jean Chabault présentait également le rôle des insectes et les maladies des arbres.

La prochaine bourse aux gref-



Le public était présent afin d'assister à ce temps fort annuel de la taille d'hiver. (Photo NR)

fons consacrée aux pommiers et poiriers se tiendra dimanche 2 mars, dans les communs du château de Candé, à Monts, de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h. Les personnes intéressées pourront soit acheter directement sur place soit réserver assez tôt par le système « Commandez, c'est greffé ». Elles pourront se procurer des porte-greffes, des greffons de variétés régionales anciennes et faire greffer si elles le désirent. Une centaine de va-

riétés de pommiers et une soixantaine de poiriers seront disponibles.

À noter que le greffage est une des seules techniques permettant de reproduire avec certitude une variété fruitière. Sur place aussi, la vente d'ouvrages spécialisés et de jus de pommes fait avec les fruits du verger conservatoire de Veigné.

Renseignements: 06.82.57.38.81;  
lescrosqdetouraine@free.fr.